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Ata da 122ª Reunião Ordinária do 5 

Colegiado do Programa de Pós-6 

Graduação em Educação, Contextos 7 

Contemporâneos e Demandas 8 

Populares – PPGEduc, ocorrida em 9 

26/03/2021, por videoconferência. 10 

 
Às quatorze horas e vinte minutos do dia vinte e seis do mês de março do ano de dois mil e 11 

vinte e um, ocorreu a 122ª reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação 12 

em Educação, Contextos Contemporâneos e Demandas Populares da Universidade Federal 13 

Rural do Rio de Janeiro (PPGEduc/UFRRJ). A reunião aconteceu por videoconferência. Es-14 

tiveram presentes os docentes: Aristoteles de Paula Berino; Ahyas Siss; Allan Rocha 15 

Damasceno; Amauri Mendes Pereira; Anelise Monteiro do Nascimento; Carlos Ro-16 

berto de Carvalho; Celia Regina Otranto; Edmea Oliveira dos Santos; Fabiane Frota 17 

da Rocha Morgado; Jonas Alves da Silva Junior; Jose Henrique dos Santos; Marcia 18 

Denise Pletsch; Maria Angelica da Gama Cabral Coutinho; Mauro Guimarães; Maxi-19 

mo Augusto Campos Masson; Patricia Bastos de Azevedo; Rosangela Malachias e 20 

Sandra Regina Sales, os discentes: Ana Carolina do Carmo Barboza; Carlos Mauricio 21 

Franklin Lapa e Martha Valente Domingues dos Santos e a secretária do PPGEDUC, 22 

Renata Carolina Santos Bastos. Não puderam estar presentes na reunião com ausências 23 

justificadas os docentes: José dos Santos Souza; Ana Maria Marques; Adriana Carvalho; 24 

Flavia Motta; Marcelo Bairral; Ramofly Bicalho; Luiz Fernandes e Fernando Gouvêa.  A reu-25 

nião foi presidida pelo vice-coordenador do PPGEduc, professor Aristóteles de Paula Beri-26 

no, e teve como pauta os seguintes pontos. Verificando a existência do quórum o presiden-27 

te iniciou a reunião explicando o porquê de estar presidindo a reunião. Trouxe a retrospec-28 

tiva com a justificativa de estar em exercício da presidência. Passou ao primeiro ponto da 29 

pauta: 1. Informes; a) Iniciando os informes falou que as portarias das comissões instituí-30 

das no colegiado estão sendo confeccionadas. Renata destacou que em breve serão enviadas 31 

aos respectivos professores. b) Seguiu falando sobre o Dinter e a parceria que o Instituto 32 

Federal Goiano quer fechar com o PPGEduc. Disse ainda sobre a reunião que ele e o Ramo-33 

fly participaram para tratar do assunto. E ressaltou ao pessoal do IF Goiano que há o inte-34 

resse, mas enquanto estiverem com a coordenação pró tempore não poderão seguir com 35 

as negociações. Precisamos de uma coordenação eleita para seguir com os trâmites. Nesse 36 

momento Renata informou que já existe uma comissão portariada para tratar do Dinter. 37 

Seguindo passou-se ao ponto 2. Eleição para coordenação do PPGEDUC; Dando início a 38 

este ponto o presidente fez uma fala sensível por tudo que estamos passando e principal-39 

mente sobre o pleito. Falou sobre a responsabilidade de todos do colegiado com programa 40 

em não terem uma coordenação eleita. Advertiu para a necessidade de fazermos esta elei-41 

ção e principalmente de termos candidatos. Salientou o momento delicado de saúde que 42 

Ele e o Renato se encontram. Observa as atividades administrativas da Renata na secreta-43 

ria, dizendo ser metade do trabalho de uma gestão. Propõe que a coordenação poderia ser 44 

por linha a cada biênio. O professor Máximo contribuiu com o tema e destacou a relevân-45 



cia e necessidade de uma coordenação eleita. Prosseguiu ao ponto 3. Normatização da 46 

exigência de publicação científica para obtenção dos títulos de Mestrado e Doutora-47 

do no PPGEDUC; A respeito desse ponto, Aristóteles explicou o porquê da abordagem e 48 

enfatizou que é preciso deliberar sobre o tema, pois as ações da secretaria são pautadas 49 

pelas regras. O professor Henrique contribuiu com o tema e informou ainda que foi tirada 50 

uma comissão para adequar o regimento do programa ao regimento da PROPPG. Ficou de-51 

liberado que aguardarão as ações da comissão para decidirem a partir de qual momento 52 

essa publicação científica para obtenção dos títulos de Mestrado e Doutorado no PPGEDUC 53 

será exigida. Passou-se ao ponto: 4. Proposta de criação da Comissão de Comunicação; 54 

Dando seguimento ao ponto, Aristóteles destacou a relevância e urgência em criar esta 55 

comissão. Informou que é preciso atualizar o site do programa, pois é um dos critérios de 56 

avaliação da Capes. Obtiveram a informação que a Universidade não disponibiliza nin-57 

guém para ajudar com isso. Destacou ainda que os demais programas fazem isso individu-58 

almente. Disse que possuem um colaborador que passou as demandas a coordenação pró 59 

tempore sobre os critérios Capes. A professora Edmea contribuiu com o tema observando 60 

que é preciso a profissionalização deste serviço. Disponibilizou-se para colaborar e desta-61 

ca que precisará de um profissional para a execução do mesmo. O professor Henrique re-62 

força a necessidade de um profissional para tratar da temática e enfatiza a urgência. O pro-63 

fessor Aristóteles indica a professora Edmea para organizar esta comissão. Verificará a 64 

possibilidade de recursos (PROAP ou PQI) para tocar a execução desta demanda. Seguindo 65 

passou-se ao ponto: 5. Cronograma de atividades de cada comissão; Iniciando este pon-66 

to o presidente passou a palavra ao professor Henrique que falou sobre a: A) Comissão da 67 

Sucupira – iniciando sua fala sobre a mesma trouxe as informações da reunião que parti-68 

cipou representando a coordenação. Compartilhou e expôs a plataforma falando das altera-69 

ções que teve. Ressaltou a importância do colegiado se empenhar para esta tarefa. Trouxe 70 

muitas contribuições sobre esta comissão e destacou o tempo que terão para atualização 71 

da mesma. (Até o dia 23/04 para envio a PROPPG, que avaliarão e encaminharão ou de-72 

volverão para ajustes. Previsão dos resultados quadriênio 2017-2020: 22/11. Prazo para 73 

reconsideração, caso seja necessário, 23/11 a 24/12. Resultado da reconsideração 74 

21/02/22.). Ainda sobre este ponto a professora Anelise informou que faz parte desta 75 

comissão. E em uma primeira reunião decidiram que é preciso definir quem coordenará as 76 

ações e que a linha 2 precisará indicar mais um nome para compor a comissão. A profes-77 

sora Célia justificou porque não pode se disponibilizar para representar a linha 2. A Pro-78 

fessora Márcia também contribuiu para o ponto e mais uma vez se disponibilizou para 79 

comissão. Observa que está colaborando com o programa desde 2009 atuando na Sucupira 80 

e durante esse tempo só não pode ajudar em um ano. Continuando o professor Henrique 81 

propôs a restruturação da comissão para preenchimento da avaliação quadrienal junto à 82 

Capes, devendo constar na portaria também o nome da professora Márcia na linha 1 e ser 83 

indicado mais um integrante para a linha 2. Passou para a: B) Comissão Eleitoral – Nesse 84 

momento a professora Márcia explicou que o edital já havia sido aprovado anteriormente, 85 

portanto, estávamos apresentando para aprovação somente o calendário. A discente Ana 86 

Carolina apresentou as datas propostas: 1)Aprovação do Edital: 26 de março; 2) Divulga-87 

ção do edital: 26/03 a 9/4; 3) Inscrições: de 12/4 a 13/4, entre 9h às 21h; 4) Homologa-88 

ção: 14/4 até às 12h; 5) Votação: de 3/5 a 4/5 de 0h às 24h; 6) Apuração e divulgação do 89 

resultado: 5/5 às 10h. O calendário foi aprovado.  Prosseguindo passou-se a: C) Comissão 90 

de bolsas: sobre esse ponto o professor Aristóteles informou os nomes que compõem es-91 



ta comissão junto com ele, a saber: Professores Renato Nogueira e Rodrigo Lamosa e, a 92 

discente Marta Valente. Nesse momento não estão atuando, pois não tem edital aberto. D) 93 

A Comissão PROAP – a respeito desta comissão, o professor Mauro informou quem com-94 

põe a mesma junto com ele, a saber: professor José do Santos e professor Amauri. Renata 95 

informou que esta comissão já está portariada. E) Comissão de Criação de Ciclos de Con-96 

ferências do PPGEduc –A professora Edmea informou que compõem a comissão, junta-97 

mente com ela, os professores Máximo e Rosangela. E que neste momento estão consul-98 

tando as linhas para temas. F) Comissão da Revista “Artes de Educar” – sobre esta co-99 

missão o professor Jonas falou da composição da mesma e sobre a produção de 2020. G) 100 

Comissão de credenciamento e descredenciamento – sobre esta, a professora Patrícia 101 

informou que junto com ela compõe esta comissão, a saber: professores Jonas, Sandra e 102 

Ramofly. Ressalta a importância de reverem os critérios para continuar os trabalhos desta 103 

comissão. A professora Sandra contribuiu sobre o ponto e destacou que é preciso repen-104 

sar novos critérios, pois não dá para manter os critérios de 2013. O professor Ahyas falou 105 

sobre sua preocupação quanto a esses critérios. Professora Patrícia destaca que todos os 106 

critérios foram decididos coletivamente. H) Comissão para proposição de normas e or-107 

ganização do Processo Seletivo do PPGEduc 2021 – sobre esta comissão o professor Jo-108 

nas informou que compõem a mesma junto com ele, os professores Amauri, Carlos Rober-109 

to, Fabiane, Máximo e Ramofly. Solicitou prorrogação das inscrições dos processos seleti-110 

vos de mestrado e doutorado (Turma 2021) para até o dia 5/4, tendo em vista o problema 111 

técnico do edital não ter sido publicado no site do programa. O pleito foi aprovado. Nesse 112 

instante a Renata informou que o problema já foi solucionado e que a informação da pror-113 

rogação das inscrições irá constar no site do programa e no SIGAA a partir de segunda fei-114 

ra. Ainda sobre esta comissão, a professora Fabiane falou sobre a comissão de heteroiden-115 

tificação. Disse que a partir de segunda entraria em contato com a servidora Ana Carolina 116 

para os auxiliarem neste processo. Destacou a relevância de terem um suporte técnico pa-117 

ra esse momento. Seguindo a reunião passou ao ponto: 6. Solicitação de abertura de va-118 

gas para docentes nas linhas 2 e 3 do Programa; A respeito deste ponto, o professor 119 

Aristóteles informou que a linha 2 solicitou abertura de  processo seletivo de docen-120 

tes/orientadores, mas como no atual momento não tinha ninguém da linha para apresen-121 

tar o pleito passou aos integrantes da linha 3 presentes no momento para apresentar o 122 

pleito. Os integrantes da linha 3 presentes não se sentiram a vontade de apresentar o pleito 123 

no momento. Na falta de voluntários para apresentarem as propostas este ponto voltará 124 

futuramente ao colegiado para discussão.   Prosseguindo a reunião passou-se ao ponto: 7. 125 

Demandas Administrativas da Secretaria Acadêmica do PPGEDUC.                                                                                                                                                                                                                       126 

7.1 Homologação da aprovação ad referendum do Projeto de Mestrado intitulado “As 127 

influências da tradição agrária na oferta dos cursos de educação agrícola da Univer-128 

sidade Federal Rural do Rio de Janeiro”, que está sendo desenvolvido pela discente 129 

Érica Rodrigues Marins Perin. (O projeto foi submetido para análise do Comitê de 130 

Ética). Homologado por unanimidade pelo colegiado. 7.2 Homologação da aprovação ad 131 

referendum da Licença-maternidade da discente JOANNA DE ANGELIS LIMA ROBER-132 

TO (Mat. 2017151923) e ampliação do prazo para conclusão do curso por 4 (qua-133 

tro) meses devido à licença-maternidade. Processo: 23083.017822/2021-95. As 134 

aprovações da licença-maternidade e ampliação do prazo foram homologadas por unani-135 

midade pelo colegiado.  7.3 Aprovação de integralização de carga horária de discipli-136 

nas cursadas em outros programas de pós-graduação, durante o mestra-137 



do/doutorado do PPGEDUC, pelos discentes: IGOR ANDRADE DA COSTA (Proc. 138 

23083.017850/2021-11); TATIANE PACHECO DE MATTOS (Proc. 139 

23083.017849/2021-88); ALESSANDRA ANDRADE CARDOSO (Proc. 140 

23083.017845/2021-08); SANDRA REGINA DE OLIVEIRA FAUSTINO 141 

(Proc.23083.017843/2021-19); LUIZ OTAVIO FERREIRA DA LUZ (Proc. 142 

23083.017840/2021-77); TAÍS LOPES DE SOUZA (Proc. 23083.027447/2021-91) e 143 

GUSTAVO PINTO ALVES DA SILVA (Proc. 23083.027443/2021-11). Os pedidos de inte-144 

gralização de carga horária foram aprovados por unanimidade pelo colegiado. 7.4 Homo-145 

logação da aprovação ad referendum do estágio pós-doutoral de VITTORIO LEAN-146 

DRO OLIVEIRA LO BIANCO, no período de 1 de fevereiro de 2021 a 1 de fevereiro de 147 

2022, sob a supervisão da professora Edméa Oliveira dos Santos. (Proc. 148 

23083.017831/2021-86). A aprovação do estágio pós-doutoral foi homologada por una-149 

nimidade pelo colegiado. 7.5 Aprovação dos pedidos de prorrogação de curso de mes-150 

trado (Turma 2018) dos discentes: ANA CAROLINA LACORTE LIMA (Abril de 2021); 151 

DIOGO DIAS DE PAULA MUNIZ (Abril de 2021); FABRICIA CRISTINA ARAUJO DE 152 

SOUZA MEDEIROS (Abril de 2021); LUCIANA DAS NEVES ROSA COSTA (Abril de 153 

2021); SOFIA EDER (Abril de 2021). Os pedidos de prorrogação foram aprovados por 154 

unanimidade pelo colegiado. 7.6 Aprovação dos pedidos de prorrogação de curso de 155 

mestrado (Turma 2019) dos discentes: 20191001959 - ALINE PEREIRA BOTELHO 156 

DOS SANTOS (SETEMBRO DE 2021); 20191002043 - AMANDA DE OLIVEIRA PEREI-157 

RA (SETEMBRO DE 2021); 20191000844 - AMANDA PONTES FIGUEIREDO (JULHO 158 

DE 2021); 20191001912 - ANA PAULA DA SILVA DA COSTA (JUNHO DE 2021); 159 

20191000853 - ANDREA GARCIA DIAS DA CRUZ (JANEIRO DE 2022); 20191000862 160 

- AUGUSTA KARLA SILVA QUINTANILHA (JULHO DE 2021); 20191000871 - BARBA-161 

RA SILVA EVANGELISTA (AGOSTO DE 2021);  20191002061 - CAMILA TAVARES RO-162 

DRIGUES (JANEIRO DE 2022); 20191000880 - DANIELA LOBO DOS SANTOS (JANEI-163 

RO DE 2022);  20191000906 - ÉRICA RODRIGUES MARINS PERIM (DEZEMBRO DE 164 

2021); 20191001921 - FERNANDA DE ALMEIDA (JANEIRO DE 2022); 20191000915 165 

- FERNANDA MONZATO MACHADO DE JESUS (NOVEMBRO DE 2021); 20191000924 166 

- FLÁVIA FERNANDA FERREIRA DE LUCENA (JANEIRO DE 2022); 20191002150 - JU-167 

LINETE VIEIRA DA FONSECA SANTOS (AGOSTO DE 2021); 20191000933 - LAÍS SIL-168 

VA CAMPOS (JANEIRO DE 2022); 20191007003 - MARCELLY DE SOUZA NASCIMEN-169 

TO (JANEIRO DE 2022); 20191002160 - NATALIA RODRIGUES STOCO (JULHO DE 170 

2021); 20191000942 - PEDRO HENRIQUE BORGES AUGUSTO (SETEMBRO DE 171 

2021); 20191002123 - RAVINE CARVALHO PESSANHA COELHO DA SILVA (JULHO DE 172 

2021); 20191000951 - RONALDO ALIS FARIAS HERNANDEZ (JANEIRO DE 2022); 173 

20191000960 - SARA RODRIGUES MONTEIRO (AGOSTO DE 2021); 20191000970 - 174 

TAÍS LOPES DE SOUZA (JANEIRO DE 2022); 20191001930 - THAIZA SILVA DE OLI-175 

VEIRA VETERINARIO (JANEIRO DE 2022); 20191000998 - VITO RENATO RIZZO 176 

(JANEIRO DE 2022) e 20191003407 - WELLEN CRISTINA DE OLIVEIRA BHERING 177 

(MAIO DE 2021). Os pedidos de prorrogação foram aprovados por unanimidade pelo cole-178 

giado. 7.7. Homologação da aprovação ad referendum do pedido de prorrogação de 179 

curso de mestrado do discente Fabio Antonio Abreu da Silva (Mat. 20201000432) 180 

que reingressou no programa. O pedido de prorrogação é até agosto de 2021. A 181 

aprovação do pedido de prorrogação foi homologada pela maioria dos presentes, membros 182 

do colegiado, com duas abstenções. 7.8 Aprovação dos pedidos de prorrogação de curso 183 



de doutorado (Turma 2016) das discentes: Marcela de Marco Sobral (Abril de 2021) 184 

e Rosana Pinto Plasa Silva (Abril de 2021).Os pedidos de prorrogação foram aprovados 185 

por unanimidade pelo colegiado. 7.9 Aprovação dos pedidos de prorrogação de curso de 186 

doutorado (Turma 2017) dos discentes: 2017151919 - CARMEN OLIVEIRA FRADE 187 

(AGOSTO DE 2021); 2017151915 - DANIELA PEREIRA DA SILVA (JANEIRO DE 2022); 188 

2017151925 - GEORGETE DE MOURA BARBOZA (ABRIL DE 2021); 2017151914 - 189 

GEORGE WILLIAM BRAVO DE OLIVEIRA (JANEIRO DE 2022); 2017151907 - JENIF-190 

FER DE SOUZA FARIA (MARÇO DE 2021); 2017151916 - JULIO CESAR ARAUJO DOS 191 

SANTOS (JANEIRO DE 2022); 2017151920 - MARCELA FRANCIS COSTA LIMA 192 

(AGOSTO DE 2021); 2017151912 - MARCELO DA CUNHA SALES (JANEIRO DE 2022); 193 

2017151922 - MARCELO LARANJEIRA DUARTE (SETEMBRO DE 2021); 2017151904 194 

- MARCOS PAULO HENRIQUE (JULHO DE 2021); 2017151901 - MARTHA VALENTE 195 

DOMINGUES DOS SANTOS (NOVEMBRO DE 2021) e 2017151918 - VIVIANE DA SIL-196 

VA ALMEIDA (AGOSTO DE 2021). Os pedidos de prorrogação foram aprovados por una-197 

nimidade pelo colegiado. 7.10 Aprovação do pedido de prorrogação de curso de douto-198 

rado (Turma 2018) do discente Helder Sarmento Ferreira (agosto de 2022). O pedido 199 

de prorrogação foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. 7.11 Aprovação dos pedi-200 

dos de prorrogação de qualificação que excederam o prazo limite (outubro de 2020) 201 

dos discentes de mestrado da turma de 2019: ANDREA GARCIA DIAS DA CRUZ (julho 202 

de 2021); CAMILA TAVARES RODRIGUES (Março de 2021) e RONALDO ALIS FARIAS 203 

HERNANDEZ (junho de 2021). Os pedidos de prorrogação foram aprovados por unani-204 

midade pelo colegiado. 7.12 Homologação da aprovação ad referendum do pedido de 205 

qualificação que excedeu o prazo limite (outubro de 2020) da discente de mestrado 206 

da turma de 2019: ALINE PEREIRA BOTELHO DOS SANTOS (março de 2021). A apro-207 

vação do pedido de qualificação foi homologada por unanimidade pelo colegiado. 7.13 208 

Aprovação das bancas de qualificação dos discentes: LILIAN DO CARMO DE OLIVEI-209 

RA CUNHA (31/03/2021); DANIELLE TUDES PEREIRA SILVA (31/03/2021) e FER-210 

NANDA DE ALMEIDA (30/03/2021). As bancas foram aprovadas por unanimidade pelo 211 

colegiado. 7.14 Homologação da aprovação ad referendum das bancas de qualificação 212 

dos discentes: IGOR ANDRADE DA COSTA (DOUTORADO); ALINE PEREIRA BOTELHO 213 

DOS SANTOS (MESTRADO); NOELI BOREK GRANIER (DOUTORADO) e CAMILA TA-214 

VARES RODRIGUES (MESTRADO). A aprovação das bancas foi homologada por unanimi-215 

dade pelo colegiado. 7.15 Homologação da aprovação ad referendum das bancas de de-216 

fesa dos discentes: ANDREA DE LIMA RIBEIRO SALES (DOUTORADO); MARIA ISA-217 

BEL DOS SANTOS LEANDRO (MESTRADO); VANESSA OLIVEIRA DE AZEVEDO ROCHA 218 

(DOUTORADO); ANDRÉA SIMONI MANARIN TUNIN (DOUTORADO); ROSANA PINTO 219 

PLASA SILVA (DOUTORADO);ANA PAULA DA SILVA DA COSTA (MESTRADO); JENIF-220 

FER DE SOUZA FARIA (DOUTORADO); GEORGETE DE MOURA BARBOZA (DOUTO-221 

RADO); OLIVIA CHAVES DE OLIVEIRA (DOUTORADO) e MARCOS PAULO HENRIQUE 222 

(DOUTORADO). A aprovação das bancas foi homologada por unanimidade pelo colegiado. 223 

7.16 Desligamento do discente Pedro Henrique de Oliveira Souza, do curso de mes-224 

trado do PPGEDUC com base no inciso VIII do artigo 28 do Regimento do Programa. 225 

O desligamento do aluno foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. 7.17 Formalização 226 

da Coorientação da discente Marcela de Marco Sobral. A coorientação foi realizada 227 

no período de setembro de 2018 a agosto de 2019 pela professora Dra. Ana Marga-228 

rida Moura de Oliveira Arroz. Foi aprovada por unanimidade pelo colegiado a formaliza-229 



ção da coorientação da aluna Marcela. A coorientação será registrada no SIGAA. 7.18 230 

Aprovação dos planos de estágio de docência (Fevereiro a Maio de 2021) dos discen-231 

tes: ALINE PEREIRA BOTELHO DOS SANTOS; ANA CAROLINE CHAVES MANSO AMA-232 

RO; TALITA CABRAL DA PONTE CARVALHO; WELLEN CRISTINA DE OLIVEIRA BHE-233 

RING; VITO RENATO RIZZO; ALINE DOS SANTOS SILVA; ERIVELTON THOMAZ DA SIL-234 

VA; IZADORA MARTINS DA SILVA DE SOUZA; JANAÍNA RODRIGUES DE FREITAS MA-235 

CHADO EDUARDO; MONICA DA SILVA FRANCISCO; NIKOLAS BIGLER DE AZEVEDO; 236 

NOELI BOREK GRANIER; RAQUEL ELISON COSTA; ROBERTA FERREIRA SANDIM SO-237 

ARES; ROSINERE EVARISTO; SANDRA REGINA DE OLIVEIRA FAUSTINO; SANDRO 238 

JORGE TAVARES RIBEIRO; VANESSA DE ANDRADE LIRA DOS SANTOS; WALLACE 239 

CARRIÇO DE ALMEIDA e MAIZA DA SILVA FRANCISCO. Os planos de estágio de docência 240 

foram aprovados por unanimidade pelo colegiado.  7.19 Aprovação da troca de linha e de 241 

orientação da discente de mestrado Beatriz Faustino da Silva Portela, matrícula 242 

20201000503, a contar de 22 de março de 2021. A aluna sairá da linha 2 e irá para a 243 

linha 1. O docente José dos Santos Souza será substituído pela professora Sandra 244 

Regina Sales. Foram aprovadas por unanimidade pelo colegiado as trocas de linha e de ori-245 

entação da aluna.  7.20 Escolha de docente do PPGEduc para emissão de parecer do re-246 

latório final de pós-doutorado de Terezinha Fernandes Martins de Souza. O professor 247 

Marcelo Almeida Bairral irá emitir o parecer. A escolha do docente foi aprovada por una-248 

nimidade pelo colegiado. Nada mais havendo a tratar, a reunião encerrou-se às 19h e, eu, 249 

Ana Carolina do Carmo Barboza e a secretária do PPGEduc, Renata Bastos, lavramos a pre-250 

senta ata que seguirá por nós assinada e, também, pelos demais presentes. 251 
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